
Subject: 2008 verlässt das Alopezie-Forum
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 16 Sep 2007 23:26:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Freunde,

nach über 2500 Posts hier im Forum habe ich mich nun entschieden das Alopezie-Forum zu
verlassen.

Für mich ist das Forum keine grosse Hilfe (mehr), alle Behandlungsmaßnahmen die
Erfolgsversprechend sein könnten, wurden ausdiskutiert.
Daher ergibt sich für mich keinen Sinn mehr für weitere Diskussionen.

Außerdem habe ich festgestellt, dass ich doch auf einer ganz anderen Wellenlänge bin als die
meisten anderen hier.
Ich habe jetzt ein anderes Forum gefunden- ein Naturheilforum, ich denke dort bin ich besser
aufgehoben und mehr unter Gleichgesinnten.
Was mich hier auch immer sehr gestört hat ist, dass man kaum Redefreiheit hat.
Bei jeder Kleinigkeit fallen einem die Moderatoren ins Wort...
So wenig Meinungsfreiheit habe ich noch in keinem anderen Forum erlebt.
Fast alle meiner Posts hier stoßten auf grossen Widerstand und Ablehnung. Ich hatte immer das
Gefühl gegen die Wand zu reden.
Niemand hat mich richtig verstanden.
Ich denke daher, dass es sowohl für mich als auch für alle anderen User hier im Forum
besser ist, wenn wir uns trennen.

Dennoch möchte ich mich bei allen bedanken, insbesondere bei Pilos, der mir ein paar gute
Tipps bezüglich der AGA-Behandlung gab und bei allen anderen natürlich auch.

Viele Grüsse
Christian
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